ED DIAMETO DE 1101, VIETNES 29 de Agosto de 1986

# El Diario de Hoy en los Departamentos



SOLICITAN PERMISO. (Santa Ana). Permiso para realizar desfiles con alumnos de los kindergartens, han solicitado los directores de los centros infantiles. Las marchas se realizarán el 13 y 14 de septiembre, conmemo-

### Protección Continua da el Ejército en Oriente

SAN MIGUEL. La pro-tección a la ciudadanía en la Zona Oriental es conti-nua, sobre todo en las áreas críticas, y se realiza de acuerdo al Plan Militar Nacional de 1986 que contem-pla el control de delincuentes y terroristas.

Así lo afirma el coronel Humberto Corado Fi-

gueroa, Segundo Coman-dante del Batallón de Reac-puesto que exigen de diez ción Inmediata "Gral. Ma-nuel José Arce".

Señala el coronel Corado que durante los últimos dos meses los terroristas han atacado a civiles indefensos que no comulgan con las doctrinas anárquicas. Algunos de los atropellos

de la reina y actividades comerciales.

puesto que exigen de diez colones por cada animal

-Favor pase a la página 44.



CONESVI ACTIVA. (Sonsonate). La Comisión de Educación y Ssguridad Vial de esta ciudad trabaja activamente en el control del tránsito y señalización. Izq. a derecha: Dr. Ricardo E-hlerma, Luis Toledo, Tte. Manfredo Rivas, Di-rector de la P.N., y Roberto Aquino.

#### Organizan Comité de Festejos Novembrinos USULUTAN. En fecha vas, elección y coronación

reciente fue organizado el Comité Central de los fies-

reciente fue organizado el Comité Central de los fiestas que se celebran del 18 al 25 de noviembre en honor a Santa Catarina de Alejandría, Patrona de esta ciudad.

Voceros del comité dicen que la organización de dicho Comité se ha realizado anticipadamente con el fin de contar con suficiente tiempo para elaborar el programa general de dichos festejos.

La entidad está intregrada por personas con experiencia en la organización de esta clase de eventos festivos que comprenden distintas actividades culturales, recreativas, deporti-

Realizan Curso sobre Oriente Métodos de Riego
USULUTAN. Un progra- Manifiestan que la temá-

USULUTAN. Un programa intensivo de transferencia de tecnología sobre fundamentos y métodos de riego se está realizando para capacitar a los agricultores, técnicos y extensionistas destacados en varios puntos del país, informan

man.

Agregan, que el programa se fundamenta en el manejo del agua a nivel predial y actualmente se desarrolla en la región IV, que comprende el departamento de Usulután, con la asistencia de agrónomos, ingenieros y bachilleres agricolas que tienen a su cargo el provecto de riego. cargo el proyecto de riego.

tica que se trata es sobre la importancia del riego en el mportanta del riego en el país, el suelo y su relación con el riego, el consumo de agua por las plantas, cuán-to y cuándo regar, métodos de riego, métodos de riego de riego, metodos de riego por gravedad o superfi-ciales, riego por aspersión, riego por goteo y calidad del agua por riego. Cuarenta y dos sistemas de riego se han construido en las cooperativas agrico-las donde se ha incremen-

las, donde se ha incremen-tado el cultivo de granos básicos, hortalizas, legum-pres y frutales, finalizan los informantes.

## Construyen Moderno Auditorio en el INSA

AHUACHAPAN. En acto special realizado en el Instuto "Alejandro de Humulot", 300 estudiantes de desta ciudad. especial realizado en el Ins-tituto "Alejandro de Hum-boldt", 300 estudiantes de boldt", 300 estudiantes de los distintos centros educativos de la localidad reci-bieron sus respectivos di-plomas de participación en el cursillo sobre seguridad

El cursillo fue impartido

ACTIVIDADES. (Za-catecoluca). La ASO-VIRESS realiza di-versas obras sociales en esta ciudad, informa la Sra. Rubidia de Molina, presiden-

Los diplomas fueron en-tregados por el Comandan-te Departamental, coronel José Emilio Chávez Cáce-res, y miembros de la Co-misión, quienes elogiaron el interés mostrado por los estudiantes durante el evento de capacitación vial

Asistieron al acto, autori-dades locales, profesores e invitados especiales. La Banda Regimental tuvo destacada actuación.

**CONESVI DONA** GRABADORA

Una moderna grabadora mar

cianos "Llanos Magaña

El aparato fue recibido por sor Amanda Lecha, di-rectora de dicho centro de amparo.

En la entrega del aparato estuvieron presentes las Señoras de la Caridad, encargadas del mantenimiento del Hogar de Ancianos al través de la solicitud de do-nativos en efectivo o en especies de los ahuachapane-

cos.
"Con esta grabadora los ancianos se deleitarán escuchando música", dijo la señora Ena Flores de Go-

## Deteriorada la Troncal del Norte CITALA, El Poy (Chalatenango). Motoristas de vehículos pesados que transportan distintas clatransportan distintas claresponsable del Norte consquera que ya no tienen pavimento y con la lluvia se pomento y con la lluvia s

transportan distintas clases de artículos comerciales salvadoreños a Honduras vía carretera Troncal del Norte, pasando por Ciudad Delgado, Apopa, Nejapa, Aguilares, Tejulia, San Ignacio, La Palma y la frontera de El Poy se frontera de El Poy, se quejan del deterioro de va-

rios tramos de dicha calle.

nen intransitables.

Añade que "el Gobierno,
en lugar de invertir tanto
dinero en la destrucción urbana, mejor lo hubiera des-tinado a la repavimenta-ción de la Troncal del Norte, ya que el movimiento comercial por esa zona con uejan del deterioro de va-los tramos de dicha calle. El motorista Gregorio Honduras, supera al de cualquier otro sitio fronte-rizo".

### Estudiantes Reciben Diplomas de CONESVI

SANTA ANA. Gracias a la ayuda de padres de fami-lia, personal docente y estudiantes, el Instituto Na-cional de esta ciudad cuenta con un moderno auditorio, el cual tiene un costo de ciento doce mil colones y estará al servicio de la comunidad educativa.

El profesor Julio César Hernández Roca, director del INSA, reseña que dicha comunidad concibió en 1981 la idea de recuperar el auditorio que se encontraba en deplorables condi-

En 1983, agrega, se orga-En 1983, agrega, se orga-nizó un comité pro-recons-trucción y ampliación, el cual quedó formado por dos profesores y por el subdi-rector y director de dicho centro educativo. La obra, señala final-mente el director, es el pro-ducto del deseo de trabajar unidos en penefício de la ju-

unidos en beneficio de la ju-ventud santaneca, y de las actividades que se realiza-ron para recaudar los fondos para terminar el nuevo

-Favor pase a la página 21.

#### Mobiliario para Escuelas de

SAN MIGUEL. Cuarenta escuelas urbanas y rurales de la Zona Oriental recibieron 1160 pupitres bipersonales, libros de Aritméti-ca y de Algebra y lápices.

Los materiales, tienen un costo de 60,000 colones, fueron entregados en un acto que se realizó en el Instituto "Isidro Menén-dez", a los dierctores de los distintos centros educati-vos favorecidos.

Entre los asistentes a la entrega de dicho mobiliario entrega de dicho mobiliario figuraban los profesores Miguel Antonio Martínez, Carlos Estrado y Leonel Coto, funcionarios de la Región Oriental de Educación, quienes hicieron la entrena del material. entrega del material.



TOMAN POSESION. (San Miguel). Señoras del Comité Auxiliar Femenino del Club Activo 20-30, tomaron posesión de sus cargos. Preside la directiva Dña. Maybel Segovia de Zometa, a la derecha.